

Fecha: 19-08-2024
 Medio: El Trabajo
 Supl.: El Trabajo
 Tipo: Noticia general
 Título: Alrededor de 100 alumnos participaron de concurso de deletreo de inglés

Pág.: 7
 Cm2: 658,4
 VPE: \$ 869.102

Tiraje: 2.900
 Lectoría: 8.700
 Favorabilidad: No Definida

Alrededor de 100 alumnos participaron de concurso de deletreo de inglés

• **Actividad organizada por la Red de Inglés Quinta Cordillera tuvo su segunda versión de este evento.-**

Durante este miércoles se desarrolló un nuevo concurso de deletreo en inglés, o más bien conocido por su nombre original, 'Spelling Bee', instancia que reunió a distintos establecimientos educacionales de nuestra comuna y del Valle del Aconcagua, y que se llevó a cabo en el C&S San Felipe de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), desde las 10:00 a las 14:00 horas.

La actividad estuvo organizada por la Red de Inglés Quinta Cordillera, conformada por profesores de inglés de nuestra zona y que busca potenciar las habilidades de aprendizaje del idioma extranjero mediante esta competencia de deletreo y pronunciación. La actividad se realiza año a año y este 2024 correspondió a su segunda versión en San Felipe.

Lucerito Farías,

profesora de inglés de la Escuela José de San Martín y coordinadora de la Red de Inglés Quinta Cordillera, explicó la realización de este evento educativo, señalando que «la UPLA es nuestro sponsor, nuestro patrocinante, este es el segundo (concurso) que hace la red y el segundo que hacemos acá. Bueno, la idea es que participen alumnos de colegios particulares subvencionados y municipales, entonces, ahí es para la competencia de los niños. Son concursos de deletreo, obviamente en inglés, donde los chiquillos les damos un tiempo para prepararse y, de hecho, esto lo empezamos en marzo en realidad. Participa el Liceo Corina Urbina, Escuela José de San Martín, Sun Valley, Greenland, Sunnyland, La Pampilla que son de Calle Larga, el Liceo Bicentenario Pedro Aguirre



En dependencias de la UPLA se llevó a cabo el concurso de deletreo.

Cerda, el Liceo Santa María de Aconcagua», precisó.

En cuanto al objetivo de esta actividad y las distintas categorías de competencia, estableció que «esto lo comenzamos a hacer tanto para que los estudiantes se vayan conociendo y se involucren y conozcan las distintas realidades y para los profesores, porque bueno, nos encanta esta idea, porque así aprovechamos después de hacer otras actividades con esto mismo y los chicos ya se



Fue la segunda versión del 'Spelling Bee'.

conocen. Lo ideal es potenciar el inglés, son parte del currículum de la escuela; de hecho, Inglés trae mucho de deletreo, de conocer sonidos y todo, así que va dentro del currículum de las escuelas y todas las palabras las sacamos de los libros del Ministerio de Educación, así que está todo relacionado con el currículum nacional de inglés.

«Nosotros trajimos seis estudiantes, porque son dos por categoría, que son Tercero - Cuarto, Quinto - Sexto y Séptimo - Octavo en básica. Por otro lado, también los otros colegios que tienen media, están las categorías Primero - Segundo y Tercero - Cuarto, que también es una categoría. Todos se llevan un diploma, incluso las escuelas se llevan un diploma y los profesores por participar, también todos los niños se llevan una escarapela de

regalo y los primeros tres lugares de cada categoría llevan medallas, el diploma y regalos», detalló Farías.

Finalmente, la coordinadora de la Red de Inglés entregó un positivo balance de la segunda versión del Spelling Bee. «Ha habido una alta participación, el nivel de inglés está bastante bien, son súper participativos; de hecho, tuvimos que reducir la cantidad, porque el año pasado tuvimos 120 y fue como extenso, entonces, este año tuvimos que reducir la cantidad de participantes, ahora hay 90», cerró.

REZA

Nueve Avemarías durante nueve días seguidos. Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposibles; al noveno día publica este aviso y tus deseos se cumplirán aunque no lo creas.

P.D.



Fueron cerca de 100 estudiantes los que participaron de la actividad.



Distintas categorías compitieron por mejorar sus habilidades en el aprendizaje del idioma.